



Septiembre 2019

TITULAR	NOTA	FUENTE
Condenan a 8 años de cárcel a expleado de cancillería por violar a compañera	José Efraín Martínez Rivas acosó a Rebeca (nombre ficticio) durante dos años antes de violarla. Se le condenó a 8 años de prisión. El violador de una niña recibió una pena de 12 años. Las condenas por estos delitos aumentan. Su compañero de oficina, el hombre que la había acosado sexualmente durante dos años, estaba parado detrás de Rebeca. —Mire, bebé. No le va a pasar nada, al contrario, le dijo. Eran las 8:05 del sábado y a ambos les había tocado trabajar, como sucedía una vez al mes, durante el primer día del fin de semana. Laboraban en un centro de llamadas gubernamental. —Es algo bueno lo que le va a pasar. Lo que yo tanto había esperado en dos años, hoy este día se me cumple. Tranquila, colabore, siguió diciéndole su cfompañero. https://www.laprensagrafica.com/elsalvador/Condenan-a-8-anos-de-carcel-a-expleado-de-Cancilleria-por-violar-a-companera-20190831-0382.html	LPG Pág.4 Domingo 1 Septiembre 2019
Reportan cinco homicidios el primer día de septiembre	En el cantón Cantarrana, Santa Ana, se reportó el hallazgo del cadáver de una mujer, que no fue identificada. https://www.laprensagrafica.com/elsalvador/Reportan-cinco-homicidios-el-primer-dia-de-septiembre-20190901-0377.html	LPG Pág.27 Lunes 2 Septiembre 2019
Hombre detenido por difundir fotos de mujer	Una mujer que se negó a tener una relación sentimental con Joel Enmanuel Palacios lo denunció ante las autoridades porque él presuntamente difundió en redes sociales imágenes pornográficas con el rostro de ella y les añadió información personal. La FGR informó que el hombre, quien es estudiante universitario, pretendía a la mujer desde 2017. Ella lo rechazaba y por eso el hombre decidió hacer públicas las fotografías. También amenazó con que la asesinaría, informaron las autoridades.	EDH Pág.16 Martes 3 Septiembre 2019
Apuñalan a mujer durante un robo en Santa Tecla, atacantes fueron detenidos	Una mujer fue apuñalada por dos sujetos que pretendían despojarla de sus pertenencias cuando caminaba por la 5a. Calle Oriente y 13a. Avenida Sur, en Santa Tecla, La Libertad. Las autoridades informaron que la víctima fue llevada a un centro de atención, su estado de salud en delicado. https://www.elsalvadorimes.com/articulo/sucesos/intento-robo-sujetos-apunalan-mujer-santa-tecla/20190831092819062291.html	El Salvador Times Martes 3 Septiembre 2019
Estudiante de la UES es capturado por agredir sexualmente a su compañera al interior del campus	Fuerzas de seguridad de la PNC presentaron, a 36 sujetos acusados de haber cometido delitos como abuso sexual, violación, homicidio y extorsión. Detenciones realizadas en diferentes puntos del departamento de San Salvador. Entre los sujetos capturados por la corporación policial destaca la de un estudiante de la Universidad de El Salvador (UES), quien es acusado de agredir sexualmente a una compañera al interior del campus de dicha casa de estudios. Sobre este caso la Policía no brindó más detalles. http://elblog.com/inicio/estudiante-de-la-ues-es-capturado-por-agredir-sexualmente-a-su-companera-al-interior-del-campus/	El Blog Miércoles4 Septiembre 2019
PNC captura agresores de mujeres en Santa Tecla	Dos sujetos fueron detenidos en la colonia Quezaltepec, Santa Tecla, quienes serán procesado por el delito de expresiones de violencia contra las mujeres y amenazas informó la PNC. Los sospechosos fueron identificados como Juan Carlos Fernández Elías y a Edwuar Vásquez, quienes fueron capturados en flagrancia. Las víctimas se dirigieron hacia un puesto de la PNC , después de	El Blog Miércoles 4 Septiembre 2019

	<p>recibir las agresiones verbales, quienes temían que la próxima vez fueran a intentar su vida, detalló una fuente policial.</p> <p>http://elblog.com/inicio/pnc-captura-agresores-de-mujeres-en-santa-tecla/</p>	
<p>Joven de 15 años habría matado a su hijastra de un año y lesionado a la madre en San Salvador</p>	<p>Un adolescente de 15 años fue privado de libertad por agentes de la STO acusado de haber asesinado a su hijastra de un año en las inmediaciones de la Alameda Juan Pablo II, de San Salvador. De acuerdo con las autoridades, el adolescente mató a la bebé y lesionó a la madre dentro de una vivienda ubicada entre la Juan Pablo II y la calle Varela; el hecho ocurrió en marzo de este año.</p> <p>https://www.elsalvadorimes.com/articulo/sucesos/joven-15-anos-mato-hijastra-ano-lesiono-madre/20190903141021062421.html</p>	<p>El Salvador Times Jueves 5 Septiembre 2019</p>
<p>Preso por saquear casa de su exesposa</p>	<p>Erick Enmanuel Guerra Morales fue enviado a prisión provisional por el Juzgado de Paz de Colón, La Libertad, después de que saqueara la vivienda de su exesposa, de quien se separó hace seis meses. Al hombre, de 37 años, la FGR le atribuyó el delito de sustracción patrimonial; el proceso lo conocerá el Juzgado Especializado para una Vida Libre de Violencia para las Mujeres de San Salvador.</p>	<p>EDH Pág.30 Viernes 6 Septiembre 2019</p>
<p>El 70% de la población se siente insegura en el transporte público</p> <p>Para seguridad ciudadana</p>	<p>La representante del Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD), Georgiana Braga-Orillard manifestó que la movilidad inclusiva, equitativa y segura sigue siendo un desafío alrededor del mundo. En el país el 90 % de la población utiliza el transporte público; de esta cifra el 70 % no se siente seguro al momento de trasladarse en dicho medio de transporte.</p> <p>https://www.diariocolatino.com/el-70-de-la-poblacion-se-siente-insegura-en-el-transporte-publico/</p>	<p>Co Latino Pág.7 Viernes 6 Septiembre 2019</p>
<p>Investigan muerte de anciana en Cuscatancingo</p>	<p>El cadáver de una anciana fue encontrado colgado al interior de una vivienda ubicada en la colonia San José, en la calle a Mariona, en el municipio de Cuscatancingo. En un primer momento, las autoridades manejaron el hecho como un suicidio ya que la mujer encontraba colgada de una de las vigas de la casa. Sin embargo, se encontraron signos de violencia en el cuerpo de la mujer de 83 años, por lo cual, las autoridades comenzaron a sospechar trató de un homicidio.</p> <p>https://www.lapagina.com.sv/nacionales/investigacion-muerte-de-anciana-en-cuscatancingo/</p>	<p>La Página Viernes 6 Septiembre 2019</p>
<p>Policía detiene a asesor de Seguridad de GOES por agredir a mujeres</p>	<p>El asesor de Seguridad del Gobierno, Alejandro Muyschondt, fue detenido en las cercanías del redondel Luceiro de la colonia Escalón, del municipio de San Salvador, confirmó la PNC. Las autoridades policiales explicaron que el funcionario fue detenido por sospechas de cometer el delito de expresiones de violencia contra la mujer y resistirse al arresto.</p> <p>https://www.laprensagrafica.com/elsalvador/Policia-detiene-a-asesor-de-Seguridad-de-GOES--por-agredir-a-mujeres-20190906-0438.html</p>	<p>LPG Pág.23 Sábado 7 Septiembre 2019</p>
<p>Encuentran cadáver de mujer en casa</p>	<p>El cadáver de una mujer, con aparentes señales de estrangulamiento, fue descubierto en hacienda El Carmen, caserío Agua Fria 2, cantón Hato Nuevo, San Miguel. La mujer, con una edad aproximada de entre 23 a 25 años, vestía pantalón azul y camisa floreada. Según la PNC, su cadáver fue encontrado en el patio de una vivienda, donde anteriormente había funcionado un centro de tolerancia.</p>	<p>LPG Pág.38 Sábado 7 Septiembre 2019</p>
<p>Arrestados con arma y por violación</p>	<p>En el cantón El Carao de Conchagua, fue detenido Tony Marquina Viera, de 33 años, por el delito de violación en perjuicio de una mujer.</p>	<p>LPG Pág.39 Sábado 7 Septiembre 2019</p>
<p>Subinspector de la PNC involucrado en tiroteo</p>	<p>Una adulta mayor quedó en el fuego cruzado, ella fue velada ayer en su lugar de residencia. Un agente de la PNC también estuvo involucrado en este tiroteo, según se informó.</p> <p>https://www.laprensagrafica.com/elsalvador/Subinspector-de-la-PNC-involucrado-en-tiroteo-20190908-0497.html</p>	<p>LPG Pág.16 Lunes 9 Septiembre 2019</p>
<p>Liberan a asesor de Seguridad procesado por agredir a mujeres</p>	<p>Alejandro Muyschondt, asesor de Seguridad del Gobierno, recuperó su libertad ayer por la tarde, luego de que la FGR lo acusó en el Juzgado Décimo de Paz por seis delitos: amenazas con agravación especial, expresiones de violencia contra la mujer, hurto, daños en propiedad privada, resistencia y portación irresponsable de arma de fuego.</p> <p>https://www.laprensagrafica.com/elsalvador/Liberan-a-asesor-de-Seguridad-procesado-por--agredir-a-mujeres-20190909-0567.html</p>	<p>LPG Pág.15 Martes 10 Septiembre 2019</p>

<p>Sujeto golpeó salvajemente a su esposa porque le dijeron “que la vieron con otro” en Sonsonate</p>	<p>Elementos de la PNC detuvieron a un sujeto acusado de agredir salvajemente a su compañera de vida en Sonsonate. De acuerdo con el reporte de las autoridades, el detenido responde al nombre de Rigoberto Ernesto Rivera Molina, de 28 años, quien es un reconocido ebrio consuetudinario de la localidad. Personas que conoce al detenido afirman que el día lunes lo vieron en la centro de la ciudad de Sonsonate buscando “desesperadamente” a su compañera de vida, debido a que le contaron que “la vieron con otro” hombre subir a un bus. http://elblog.com/inicio/sujeto-golpeo-salvajemente-a-su-esposa-porque-le-dijeron-que-la-vieron-con-otro-en-sonsonate/</p>	<p>El Blog Martes 10 Septiembre 2019</p>
<p>Detenido por disparar a nuera</p>	<p>Un hombre identificado como Cruz Antonio Reyes Torres, de 84 años, fue detenido en le caserío El Cusuco, cantón Santa Clara, Pasaquina, La Unión por dispararle a la esposa de su hijo. El hombre fue capturado después de realizar la acción de intolerancia que se generó a raíz de una discusión familiar. La Policía informó que la víctima logró escapar de la vivienda. La mujer no resultó lesionada, pero el octogenario será procesado por el delito de homicidio en grado de tentativa.</p>	<p>LPG Miércoles 11 Septiembre 2019</p>
<p>Condenado por violar a mujer</p>	<p>El Juzgado Primero de Sentencia de Sonsonate condenó a 11 años de prisión a Álvaro Ernesto Calzadilla Pérez, de 38 años, quien fue hallado culpable de los delitos de violación, agresión sexual y privación de libertad en perjuicio de una mujer. La vista pública en contra de Calzadilla fue efectuada el martes, durante la cual la FGR presentó las pruebas del caso ante el tribunal, que determinó que el hombre cometió los delitos durante un período de cuatro años en Juayúa.</p>	<p>LPG Pág.49 Jueves 12 Septiembre 2019</p>
<p>Decretan detención, pero no envían orden</p>	<p>El Juzgado de Paz de Concepción de Ataco, en Ahuachapán, repuso la resolución pronunciada en la audiencia inicial en contra de los acusados en el crimen de Melvi Fernanda Nájera Quezada, de 23 años; sin embargo, no ha remitido las órdenes de detención para los implicados, informaron fuentes del Órgano Judicial. De acuerdo con las fuentes judiciales, en julio pasado el juzgado de Ataco envió la nueva resolución al Juzgado Especializado de Instrucción para una Vida Libre de Violencia y Discriminación para las Mujeres de Santa Ana. https://www.laprensagrafica.com/elsalvador/Decretan-detencion-pero-no-envian-orden-20190912-0411.html</p>	<p>LPG Viernes 13 Septiembre 2019</p>
<p>Hombre enfrentará la justicia por ofender y golpear a una mujer en Santa Ana</p>	<p>La PNC, informó sobre las múltiples capturas realizadas en las últimas horas de sujetos de quienes se dedicaban a cometer hechos delictivos en todo el territorio salvadoreño. El reporte policial indica que en el departamento de Santa Ana, arrestaron mediante el Plan Control Territorial, a Alonso Salgado Escalante, de 40 años, por los delitos de expresiones de violencia contra la mujer. http://elblog.com/inicio/hombre-enfrentara-la-justicia-por-ofender-y-golpear-a-una-mujer-en-santa-ana/</p>	<p>El Blog Viernes 13 Septiembre 2019</p>
<p>Encuentran cadáver de una mujer al interior de un pozo en Morazán</p>	<p>El cuerpo sin vida de una mujer fue ubicado al interior de un pozo ubicado en el caserío Concepción, límite con el municipio de Yamabal, en el departamento de Morazán. Según primeros informes, el cuerpo fue encontrado anoche pero hasta este mañana se realizaron las labores de rescate. El cadáver corresponde a una mujer identificada como Rosa Aminta, de 45 años. https://www.solonoticias.com/2019/09/13/encuentran-cadaver-de-una-mujer-al-interior-de-un-pozo-en-morazan/</p>	<p>Solo Noticias Viernes 13 Septiembre 2019</p>
<p>Defensores de derechos humanos frente a la violencia institucional</p>	<p>Sonia Sánchez del Movimiento de Mujeres de Santo Tomás (MOMUJEST) aún guarda el desgaste emocional y social, que le dejó su enfrentamiento con la gran empresa de la construcción que afectaba en su territorio el derecho al acceso y preservación de los mantos acuíferos en el año 2015, en uno de los municipios semi-rurales al sur de San Salvador. “A una hija mía la secuestraron en esa lucha contra el proyecto urbanístico, y pese a la denuncia la fiscalía no ha investigado. Han allanado dos veces mi domicilio y nunca mostraron la orden del por qué, todo esto fue en el 2017; interpusé mi denuncia ante la PDDH y no pasó nada”, resume la activista, al considerar que estas acciones por defender su territorio le ha generado criminalización y amenazas a sus vidas. https://www.diariocolatino.com/defensores-de-derechos-humanos-frente-a-la-violencia-institucional/</p>	<p>CoLatino Sábado 14 Septiembre 2019</p>
<p>Condenado por intentar matar a su pareja</p>	<p>En audiencia realizada en el Juzgado Especializado de Sentencia para una Vida Libre de Violencia y Discriminación para las Mujeres de San Miguel, José Agustín Guzmán Umaña, de 36 años, fue encontrado culpable por el delito de feminicidio agravado tentado y desobediencia en caso de medida de protección. La condena impuesta a Guzmán Umaña fue de 16 años de prisión, por intentar matar a su compañera de vida e incumplir las medidas de protección que le habían impuesto las autoridades para que no se acercara a ella. La mujer fue golpeada y lesionada con arma blanca en su casa en julio de 2018.</p>	<p>LPG Pág.37 Martes 17 Septiembre 2019</p>

<p>Investigan muerte de mujer de 95 años</p>	<p>Fue encontrada muerta al interior de su casa donde vivía sola. La FGR lo tipificó como feminicidio. Amalia de León Viuda de Linares, de 95 años, fue encontrada muerta el domingo por la mañana informaron autoridades de la PNC de Ahuachapán. El cadáver fue hallado por familiares de la anciana y estaba en el interior de su vivienda ubicada en el barrio El Calvario, a pocos metros del Juzgado de Paz del municipio de Guaymango. "El hallazgo del cadáver se realizó por parte de uno de los hijos de la fallecida, cuando llegó a la casa de su mamá y la encontró sin vida" explicó el subcomisionado Fabricio Marín, jefe de la PNC de Ahuachapán. https://www.laprensagrafica.com/elsalvador/Investigan-muerte-de-mujer-de-95-anos-en-Ahuachapan-20190916-0480.html</p>	<p>LPG Pág.38 Martes 17 Septiembre 2019</p>
<p>UES inaugura maestría en Estudio de Género</p>	<p>El rector de la universidad, Roger Arias, considera que es un paso muy importante para la UES y también a nivel nacional que se impartan especialidades en defensa de los derechos humanos por la igualdad de género y empoderamiento a la mujer. "Cuando este servidor era decano impulsamos varios diplomados para empoderar a la mujer para darle el lugar a la mujer que nuestra sociedad patriarcal no ha querido darle", mencionó el rector. Arias también mencionó que se comprometería a apoyar directamente a la decana Evelyn Farfán y al Centro de Estudios de Género para que la maestría cuente con todos los recursos necesarios para su desarrollo. http://voces.org.sv/2019/09/17/ues-inaugura-maestria-en-estudio-de-genero/</p>	<p>Voces Martes 17 Septiembre 2019</p>
<p>Sujeto ebrio y celoso dispara a su exmujer e hija en San Miguel: Fue capturado en flagrancia</p>	<p>Un hombre fue capturado en las últimas horas por intentar asesinar a su mujer e hija en la ciudad de San Miguel. Se le atribuye, además, el delito de portación ilegal de arma de fuego. Se trata de Jorge Alberto Gaytán, de 42 años, el cual se encontraba en estado de ebriedad cuando cometió el ataque durante la madrugada de ayer, según la Policía. Este caso se registró en la colonia La Presita del municipio y departamento de San Miguel. De acuerdo a los registros, el acusado llegó a la casa de la exesposa. http://elblog.com/inicio/sujeto-ebrio-y-celoso-dispara-a-su-exmujer-e-hija-en-san-miguel-fue-capturado-en-flagrancia-foto/</p>	<p>El Blog Martes 17 Septiembre 2019</p>
<p>Liberan a exjefe GRP procesado por el caso de agente Carla Ayala</p>	<p>El Juzgado Especializado para una Vida Libre Violencia y Discriminación contra las Mujeres decidió, la semana pasada, beneficiar con la libertad inmediata al exjefe del extinto GRP, Julio César Flores Castro, vinculado al feminicidio de la agente de la PNC Carla Ayala. Según un comunicado de prensa del Centro Judicial Isidro Menéndez (CJIM), el subcomisionado policial pidió que se le practicara un examen psicosocial porque la detención provisional, que le fue impuesta en junio del año pasado, le provocaba "ansiedad". https://www.laprensagrafica.com/elsalvador/Liberan-a-exjefe-del-GRP-procesado-por-el-caso-de-Carla-Ayala-20190917-0528.html</p>	<p>LPG Pág.14 Miércoles 18 Septiembre 2019</p>
<p>Arrestado por disparar contra exesposa e hija</p>	<p>Jorge Adalberto Gaitán, de 42 años, fue detenido en flagrancia en la calle principal de la colonia La presita I, en la ciudad de San Miguel por los delitos de homicidio tentado y tenencia, portación, conducción ilegal e irresponsable de arma de fuego. Según la Policía, Gaitán llegó ebrio a la colonia y disparó contra su exesposa e hija cuando ambas se encontraban a pocos metros de sus viviendas. "Las víctimas caminaban cuando él les disparó y las lesionó. Una de ella tiene un disparo en el pie y la otra en la sien", informó un oficial de la Policía.</p>	<p>LPG Pág.12 Jueves 19 Septiembre 2019</p>
<p>Asesina a su compañera de vida e hijastro y se suicida en Soyapango</p>	<p>José Emmanuel Granillo Portillo, de 77 años, le disparó a su compañera de vida, Denisse Yamileth Guzmán Díaz, de 35; y al hijo de ella, Alexis Vladimir Delgado Díaz, de 20. El doble homicidio lo cometió en la primera planta de la casa donde vivían juntos como familia en el pasaje 5 del reparto Valle Nuevo I, del municipio de Soyapango. Minutos después, subió a la segunda planta y se suicidó. Agentes de la delegación de Soyapango estaban a dos cuadras de lugar, realizando tareas de pintura, cuando escucharon disparos. Eran las 10:50 de la mañana cuando corrieron tras la alerta, ubicaron la vivienda y tras inspeccionar en el interior, hallaron los tres cadáveres con impactos de bala. Uno de los agentes cercanos al caso explicó que el cuerpo de Granillo Portillo tenía tres disparos. A pesar de ello, las autoridades manejan que el hombre se suicidó. https://www.laprensagrafica.com/elsalvador/Asesina-a-su-companera-de-vida-e-hijastro-y-se-suicida-en-Soyapango-20190919-0537.html</p>	<p>LPG Pág.51 Jueves 19 Septiembre 2019</p>
<p>Capturan a sujeto por maltratar y golpear a una mujer en Santa Ana</p>	<p>La efectividad de los agentes de la sección de emergencias del 911 de la PNC, permitió este día el arresto de un sujeto a quien le atribuyen el delito por lesiones y expresiones de violencia contra la mujer. El reporte oficial identifica al sujeto como Carlos Alberto Lima Hurtad, de 28 años, quien fu detenido en la urbanización Ciudad Paraíso, en el departamento de Santa Ana. El sujeto fue aprendido mediante las acciones del Plan Control Territorial que implementa el gobierno, quien busca disminuir hechos delincuencia les a nivel nacional, bajo las medidas de seguridad pública. http://elblog.com/inicio/capturan-a-sujeto-por-maltratar-y-golpear-a-una-mujer-en-santa-ana/</p>	<p>El Blog Viernes 20 Septiembre 2019</p>

<p>Hombre ataca a balazos y hiere a su esposa e hija</p>	<p>Un hombre disparó en contra de su esposa y su hija dejándolas lesionadas. El hecho ocurrió en horas de la mañana en una de las viviendas de la colonia Un Rancho y Un Lucero del cantón Llano de La Laguna, Ahuachapán. El atacante fue identificado como Miguel Ángel Pimentel Martínez, quien utilizó un arma de fuego para causar graves lesiones a su esposa de 35 años, y a su hija, una menor de 17 años explicó la Policía. Explicaron que el hombre habría llegado a hasta la vivienda y luego de una discusión verbal con su esposa sacó una pistola y le disparó. Agregaron que la adolescente resultó lesionada al intentar proteger a su madre. Luego del hecho Pimentel, un comerciante de la cabecera departamental, huyó de la escena dejando lesionadas a las dos mujeres que fueron auxiliadas por algunos vecinos y una patrulla policial que llegó al lugar y las trasladó hacia el hospital de Ahuachapán.</p> <p>https://www.laprensagrafica.com/elsalvador/Hombre-ataca-a-balazos-y-hiere-a-su-esposa-e-hija-20190920-0403.html</p>	<p>LPG Pág. 49 Sábado 21 Septiembre 2019</p>
<p>Joven viola y difunde fotos sexuales de una mujer a través de redes sociales</p>	<p>Un joven en el municipio de La Palma, Chalatenango, está acusado por la FGR de haber violado a una mujer y difundir fotos sexuales de la víctima a través de las redes sociales. Marco F., de 23 años, fue enviado a prisión mientras se realizan las investigaciones en su contra.</p> <p>https://www.elsalvadoritimes.com/articulo/judiciales/joven-viola-difunde-fotos-sexuales-mujer-traves-redes-sociales/20190920173020063123.html</p>	<p>El Salvador Times Martes 24 Septiembre 2019</p>
<p>ONU preocupada por la violencia contra la mujer</p>	<p>El Comité de Derechos Humanos de la ONU presentó ayer a los diputados de la comisión de Relaciones Exteriores de la Asamblea Legislativa un informe sobre el “Pacto Internacional de Derechos Civiles y Políticos”. En otros temas, el documento expresa preocupación por la violencia contra la mujer, por las ejecuciones extrajudiciales, las detenciones administrativas, el nombramiento de jueces y magistrados promovido por el CNJ, debido a que no se pueda garantizar “la suficiente independencia”. En cada observación, la ONU también pide al país adoptar las medidas necesarias para garantizar los derechos humanos.</p>	<p>LPG Martes 24 Septiembre 2019</p>
<p>Sujeto cae tras insultar a jovencita en Santa Ana</p>	<p>Un sujeto fue capturado la noche del lunes por insultar a un joven de 24 años en la colonia 1 de Octubre de Santa Ana, informó la PNC. El sospechoso fue identificado como Miguel Ángel Ramírez Mate, de 41 años, quien será procesado por el delito de por el delito de expresiones de violencia contra las mujeres.</p> <p>http://elblog.com/inicio/sujeto-cae-tras-insultar-a-jovencita-en-santa-ana/</p>	<p>El Blog Martes 24 Septiembre 2019</p>
<p>Mandan a prisión a sujeto por robarle a una mujer afuera de popular centro comercial</p>	<p>El Juzgado Quinto de Paz de San Salvador decretó detención provisional contra Nelson Armando Chicas, de 29 años de edad, acusado de robo en perjuicio de una mujer. Así también el juzgado habilitó los 15 días hábiles de investigación sumaria para que las partes presenten las diligencias necesarias. Según la denuncia fiscal, el 16 de septiembre, a la 1:30 de la tarde, un seguridad del Centro Comercial Metrocentro, de San Salvador, atendió al llamado de ayuda de la víctima, quien iba siguiendo al imputado y gritaba que lo detuvieran porque éste le había robado.</p> <p>http://elblog.com/inicio/mandan-a-prision-a-sujeto-por-robarle-a-una-mujer-afuera-de-popular-centro-comercial/</p>	<p>El Blog Martes 24 Septiembre 2019</p>
<p>Capturado por violar a una mujer</p>	<p>Edwin Enrique Reyes Garay, de 18 años, fue detenido por el delito de violación en contra de una mujer de 28 años, quien estaba residiendo temporalmente en un circo ubicado en la colonia Treminio, Santa Rosa de Lima, La Unión. El detenido es originario de la referida colonia y aprovechó las horas de la madrugada para llegar a cometer el delito en perjuicio de la mujer, quien dio aviso a las autoridades policiales y se efectuó la detención durante el período de la flagrancia. El hombre usó un arma blanca para amenazar a la mujer.</p>	<p>LPG Jueves 26 Septiembre 2019</p>
<p>En su pecho pide perdón por «hacer sufrir a su madre» y es detenido por violencia contra la mujer</p>	<p>En el marco del Plan Control Territorial, agentes del sistema de emergencia 911 realizaron la captura de un temido sujeto en la ciudad de Santa Ana La PNC, identificó al sujeto como Douglas Alexander Anaya Martínez, de 27 años, quien deberá responder por el delito de expresiones de violencia contra la mujer y lesiones. Según las primeras investigaciones de la PNC, el detenido representaba peligro presuntamente para su compañera de vida que en varias ocasiones habría agredido.</p> <p>http://elblog.com/inicio/en-su-pecho-pide-perdon-por-hacer-sufrir-a-su-madre-y-es-detenido-por-violencia-contra-la-mujer/</p>	<p>El Blog Jueves 26 Septiembre 2019</p>
<p>Arrestan a sujeto tras lesionar y amenazar a una mujer</p>	<p>En La Libertad, fue arrestado un sujeto acusado de cometer tres delitos contra una mujer. Se trata de Anibal Escobar, quien fue arrestado por los delitos de lesiones, expresiones de violencia contra la mujer y amenazas.</p> <p>http://elblog.com/inicio/arrestan-a-sujeto-tras-lesionar-y-amenazar-a-una-mujer/</p>	<p>El Blog Jueves 26 Septiembre 2019</p>
<p>ONU MUJERES y UNOPS firman alianza por enfoque de género</p>	<p>La Entidad de las Naciones Unidas para la Igualdad de Género y el Empoderamiento de las Mujeres (ONU Mujeres) y la Agencia de las Naciones Unidas de Servicios para Proyectos (UNOPS) firmaron ayer un acuerdo de cooperación para crear condiciones favorables para las mujeres en las áreas de gerencia de proyectos, infraestructura y adquisiciones. El acuerdo fue firmado por la directora de</p>	<p>LPG Viernes 27 Septiembre 2019</p>

	<p>UNOPS en El Salvador, Alexandra Kianman, y por la representante Residente de ONU Mujeres en El Salvador, Ana Elena Badilla; y como testigo de honor, la directora regional de ONU MUJERES para América Latina y El Caribe, María Noel Vaeza.</p> <p>https://www.laprensagrafica.com/elsalvador/ONU-MUJERES-y-UNOPS-firman-alianza-por-enfoque-de-genero-20190926-0595.html</p>	
Empleados del ISSS violaron durante 13 años a compañera de trabajo	<p>El Tribunal de Sentencia de Chalatenango condenó a dos empleados del ISSS a 13 años y cuatro meses de cárcel por los delitos de violación y otras agresiones sexuales en perjuicio de una compañera de trabajo. De acuerdo con el expediente judicial, los imputados son Andrés Amaya, quien se desempeñaba como jefe de administración y Julio González que fungía como jefe de conserjes. Los hechos ocurrieron en el año 1997 y se extendieron hasta el año 2010.</p> <p>http://diario1.com/nacionales/2019/09/empleados-del-iss-s-violaron-durante-13-anos-a-companera-de-trabajo/</p>	Diario 1.com Viernes 27 Septiembre 2019
Salvadoreña tiene ocho meses desaparecida en Guatemala	<p>La salvadoreña Pamela Michelle Burgos Valencia, de 26 años, continúa desaparecida en Guatemala. Desde el 14 de enero de este año, las autoridades guatemaltecas y la familia de la joven, desde El Salvador, mantienen una búsqueda que no ha tenido éxito en más de ocho meses después. Según los testimonios recabados por investigadores de Guatemala, un vigilante es el último que dice haber visto a Pamela ese día, mientras salía del apartamento donde vivía, ubicado Casa Colón, en la 11 avenida y séptima calle de la zona 1 de la Ciudad de Guatemala. Pero ella dejó de llegar al restaurante donde trabajaba desde un día antes.</p> <p>https://www.laprensagrafica.com/elsalvador/Salvadorena-tiene-ocho-meses-desaparecida-en-Guatemala-20190928-0473.html</p>	LPG Pág.6 Domingo 29 Septiembre 2019
Línea Rosa apuesta por la seguridad en el transporte de mujeres	<p>Línea Rosa, reconocida como la iniciativa estrella de El Salvador Colabora de este año, lleva cinco años de operar. Esta surgió de una necesidad puntual: que las mujeres puedan viajar seguras. Así fue cómo Lorena González y Victoria Nufio crearon una empresa que ahora emplea a más de 25 personas de manera permanente y que opera desde cuatro municipios de San Salvador con viajes dentro y fuera del país. González asegura que la idea surgió pues necesitaba transporte y no tenía un grupo de apoyo, ni alguien en quien confiara lo suficiente.</p> <p>https://www.laprensagrafica.com/economia/Linea-Rosa-apuesta-por-la-seguridad-en-el-transporte-de-mujeres-20190929-0454.html</p>	LPG Pág.43 Lunes 30 Septiembre
PNC: Migueleñas ignoran que el acoso sexual es un delito	<p>El delito menos denunciado en la PNC y FGR de San Miguel, es el acoso sexual, ya que según las autoridades, la mayoría de mujeres migueleñas ignoran que acciones consideradas comunes como palmaditas, apretones o roces deliberados, miradas lascivas o gestos con una connotación sexual, son un delito. "En el año, en todo el departamento sólo hemos recibido once denuncias de mujeres por acoso sexual. La mayoría no sabe que es un delito o simplemente no denuncian", dijo una agente destacada en la Unidad Especializada de Atención a la Mujer de la PNC.</p> <p>https://www.laprensagrafica.com/elsalvador/PNC-Migueleñas-ignoran-que-el-acoso-sexual-es-un-delito-20190929-0473.html</p>	LPG Pág.63 Lunes 30 Septiembre
Capturan a padre y hermano de presunto asesino de agente Carla Ayala	<p>La FGR en coordinación de la PNC capturó, en la madrugada de este lunes, al padre y hermano del agente del extinto Grupo de Reacción Policial (GRP) acusado de asesinar a la agente Carla Ayala. La detención de Juan José Castillo Arévalo y Joel Isaac Castillo Arévalo, padre e hermano de Juan José Castillo Castillo Arévalo, conocido como "Samurái", se registró en San Francisco Javier, Usulután. Además, capturaron a Juan Antonio Beltrán Granados, alias La Virgen, quien es uno de los que financiaba ejecuciones de pandilleros, quien se entendía directamente con Castillo Arévalo.</p> <p>http://www.contrapunto.com.sv/politica/gobierno/capturan-a-padre-y-hermano-de-presunto-asesino-de-agente-carla-ayala/11125</p>	Contrapunto Lunes 30 Septiembre 2019
Sacan de las calles a sujetos que insultaban a mujeres	<p>Dos sujetos fueron capturados este domingo por insultar a una mujer en diferentes puntos del país, informó la PNC. El primero fue identificado como Pedro Mártir, quien fue capturado en el departamento de La Libertad. El segundo, responde al nombre de Salvador Morán Coreas, de 47 años, informó la fuente policial.</p> <p>http://elblog.com/inicio/sacan-de-las-calles-a-sujetos-que-insultaban-a-mujeres/</p>	El Blog Lunes 30 Septiembre 2019